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Abstract (en)
The procedure for applying an anti-slip substance e.g. to the inner surface of garments such as socks or stockings, consists of applying the
substance by silk-screen printing in a pattern (30) on at least one non-adhesive support (102a, 102b) with a coating of a material having a low friction
coefficient. The inner surface of the article is placed facing the support, and the layers are inserted into a transfer press with two heating plates
(108a, 108b) that are brought together under pressure to transfer the pattern.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de dépôt d'un matériau anti-glissement sur la face intérieure d'au moins une pièce destinée à former un article
vestimentaire dont la face intérieure vient en contact avec la peau. De façon caractéristique, ce procédé comporte les étapes suivantes : a) on
réalise le dépôt du matériau anti-glissement par sérigraphie selon un motif (30) comprenant plusieurs zones séparées sur au moins un support non-
adhérent (102a;102b) ; b) on dispose la face intérieure de ladite pièce en regard du support non adhérent (102a;102b), c) on place l'empilement
formé de ladite pièce et du support dans une presse de transfert comportant deux plateaux chauffants (108a,108b) aptes à se rapprocher l'un de
l'autre, et d) on rapproche les deux plateaux (108a,108b) sous pression, ce par quoi le matériau est transféré sur la face intérieure de ladite pièce
selon le motif (30).
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